



～みんなかがやく 西の子～

西の子だより 第11号

三重西小学校 学校通信
令和4年10月6日(木)



素晴らしい運動会となりました！！



「西の子よ、みんな団結 最後まで」のスローガンのもと、10/1(土)に運動会を行いました。今年度は感染症予防対策をとりながら、分散方式ではなく全学年そろって開催することができました。また、良く晴れた暑い日となりましたが、児童席には全てテントを張り、水分補給タイムとなる休憩をしっかりと対応しました。保護者の皆様には、保護者証名札着用や健康観察票提出へのご協力ならびに観覧エリアでのすみやかな交替や譲り合いへのご理解をいただきました。おかげさまで、当日はのびのびと演技する西の子たちを観ていただくことができました。温かい励ましをいただきながら、子どもたちは最後まで力一杯がんばりました。ご声援ありがとうございました。

コミュニティスクール委員の方々には地域を代表してご観覧いただき、子どもたちが自信を持って演技している様子にお褒めの言葉をいただきました。「児童・保護者・教職員・地域をつなぐ学校」としての教育活動を行えたことに職員一同喜んでおります。学校は「子どもたちの夢を広げ、伸びを褒め、未来を拓く場所」でなければならないと考えています。今後とも、感染症対策をふまえ、できるだけ学校を開き、児童の様子を見ていただけるように検討してまいります。ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

また、PTA役員および保体部の方々には、前日の準備や当日早朝からのさまざまな運営に携わっていただきました。本当にありがとうございました。

開会式・ラジオ体操・PTA会長挨拶



コミュニティスクール委員の方々が見守ってくださいました



低学年 106人の探検隊・徒競走



中学年全員 見て！わたしたちの成長



こうがくねん えいかん きみ かがや
高学年 栄冠は君に輝く2022



かんせんしょうよぼう ねっちゅうしょうよぼうだいさく
感染症予防・熱中症予防対策
児童席テント



やくいん ほたいぶいん かがた てつだ ほごしゃ かがた
PTA役員・保体部員の方々・お手伝いいただいた保護者の方々
さぎょうしえん かんしや
作業支援に感謝いたします



ねんせい だいかつやく
6年生 大活躍 ありがとう



さんかしょう
参加賞をもらいました



つき もくひょう む 次なる目標に向かって

うんどうかい たか ちから がくねん おう こんご がくしゅう かつどう けいそく い とりくみ すす かがくねん
運動会で高まった力を、学年に応じて「今後の学習や活動に継続し、活かす」取組を進めます。各学年
ぎょうじ あき つね あゆ と ぜんしん しどう しえん
の行事や、秋だからこそチャレンジできることなど、常に歩みを止めず、前進できるように指導・支援をし
ていきます。10月は、現在の学年としての学びも折り返し地点です。それぞれの学年に望ましい家庭学習
たんにとつ つた かがていがくしゅう とくしよしえん きょうりよく
について、担任等からお伝えしていきます。家庭学習・読書支援にご協力ください。

じきゅうそう とりくみ 持久走の取組について

しんがくしゅうしどうようりょう (たいいくか) じきゅうそう ちから ぶんかんはし
新学習指導要領(体育科)において、『持久走』は70%ぐらいの力で5~30分間走る
ということである。学校現場では全力で走り競争を伴う長距離走と混同されていることが
おおい。なが きより はし ちもんかしょう がくしゅうしどうようりょう ちようきりそう じきゅうそう
多い。長い距離を走することは文科省の学習指導要領(小学校)では長距離走ではなく持久走として扱うこと
としてしている。』と示されたことを受け、これまで長距離走大会に当たる校内マラソン大会を行ってきたこと
を見直し、ほんねんど たいいくかじぎょう じきゅうそう とりくみ
見直し、本年度から体育科授業における持久走の取組のみといたします。11月から12月の3週間程度、
ぜんこういっせい あし とく たいいくしぎょう はったつだんかい おう じきゅうそう おこな
全校一斉かけ足に取り組み、体育授業においては発達段階に合わせたためあてを持って持久走を行います。「動き
を継続する能力を高めること」がねらいとなります。毎年、6年生の修学旅行前健診と併せてマラソン大会前
けんしん おこな ほんねんど たいかいまえけんしん
健診を行ってきましたが、本年度からマラソン大会前健診はありません。しかしながら、長い距離を走ること
についてお子さまの健康上ご不安やご心配のある場合は、是非とも担任へお伝えください。10/17(月)に学
こうい らいこう しゅうがくりょうまえけんしん とうごきょうゆ とお がっこうい いりょうそうだん かろう
校医に来校いただく修学旅行前健診がありますので、養護教諭を通して学校医への医療相談が可能です。

